



PROVINCIA-GRANADA

La Universidad se acerca a los mayores de Órgiva a través del Aula Permanente

Las clases tendrán lugar desde las 17.00 a las 19.00 horas de lunes a jueves, y aún sigue abierto el período de matriculación

19.10.10 - 19:15 - ÓRGIVA

El Aula Permanente de Formación Abierta, con sede en **Órgiva**, ha comenzado el nuevo curso 2010-2011. Este lunes tuvo lugar, en el Salón de Actos del Instituto de Educación Secundaria 'Soto Carmona', el comienzo de las clases con el objetivo de atender la demanda educativa de las personas mayores de 50 años. Desde el pasado año, Órgiva se ha convertido en una de las sedes provinciales y que continúan la programación que permitirá a los alumnos obtener el título de Graduado. Para ello, en el curso actual se oferta en cada sede un total de dos asignaturas troncales y cinco complementarias, así como asignaturas optativas específicas en cada una de las sedes, según la demanda del alumnado.

La alcaldesa de Órgiva, M^a Ángeles Blanco, señaló que la educación "es uno de los pilares fundamentales de la vida diaria de todos". "Desde el Ayuntamiento de la capital alpujarreña seguiremos apoyando todo lo que tenga que ver con el conocimiento, con el objetivo de posibilitar una oferta universitaria en la zona de la Alpujarra granadina para las personas mayores de 50 años, teniendo en cuenta el elevado porcentaje de miembros de este colectivo que hay en nuestra comarca", continuó.

Además, el concejal de Cultura en el Ayuntamiento, Antonio Estévez, destacó la apuesta desde el Ayuntamiento "por la formación educativa, no sólo para los jóvenes, sino también para los mayores con una doble vertiente, por un lado la formación de los alumnos, y por otro la atención solidaria como instrumento para mejorar las capacidades personales y sociales".

Todavía está abierto el plazo de matriculación

Por su parte, la directora del Aula Permanente de la Universidad de Granada, Concepción Argente del Castillo, destacó "la importancia que tiene el sacar a la Universidad fuera de su habitual entorno, un hecho que es posible gracias a las instituciones".

La existencia del Aula Permanente es fruto del convenio firmado entre la Universidad de Granada y el Ayuntamiento orgiveño, con la colaboración de la Consejería de Asuntos Sociales de la Junta de Andalucía. El Aula Permanente de Órgiva estará coordinada por Francisco Carmona, una tarea que él mismo señaló "como un gran reto, por la importancia que tiene fomentar la cultura y el conocimiento a los mayores". Las clases tendrán lugar desde las 17.00 a las 19.00 horas de lunes a jueves, y aún sigue abierto el período de matriculación.

TAGS RELACIONADOS

universidad, acerca, mayores, orgiva, traves, aula, permanente

ANUNCIOS GOOGLE

Quieres Trabajar en AENA?

Localiza el Centro más Cercano y Consigue Trabajar en Aeropuertos.
Aena.CanalOposiciones.com

Cursos F.P. en Granada

Obtén el Título Oficial de F.P. en la Prueba Libre. Aún estás a Tiempo
www.CursosFormacionProfesional.com

FEDA GRANADA

cursos formación deportiva Granada aerobic, pilates, ciclo indoor, p.t.
www.fitnesstotal.es

FÉNIX DIRECTO Seguros

Tu Coche a Terceros desde 200 € Tu Moto con Asistencia desde 114 €
www.FenixDirecto.com/Seguros_Fenix

EN CUALQUIER CASO TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS:

Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

ENLACES VOCENTO

ABC.es
El Correo
nortecastilla.es
Elcomerciodigital.com
SUR digital
Qué.es
La Voz Digital
Punto Radio
hoyCinema
Infoempleo
11870.com

Hoy Digital
La Rioja.com
DiarioVasco.com
Ideal digital
Las Provincias
El Diario Montañés
Laverdad.es
Finanzas y planes de hoyMotor
Autocasion
Hoyvino